

## Fête de l'automne. Un moment magique



La Fête de l'automne, un rendez-vous attendu et apprécié du public.

Samedi, le public avait rendez-vous avec le concert de la Fête de l'automne au Palais des congrès. Un rendez-vous musical qui a réuni les associations et groupes musicaux de la Maison de la musique et qui attiré la foule. C'est donc devant une salle archi-comble que la chorale des Baladins, de l'UTL, mais également l'Orchestre d'Harmonie, le bagad, 4B ou encore l'école de musique communautaire du Trégor, ont interprété un répertoire large et varié qui n'a pas manqué de séduire le public qui, à l'issue du concert de près de deux heures, n'avait pas assez de mots pour définir le moment qu'il venait de passer. « Magique », « exceptionnel », etc., était dans toutes les bouches et les applaudissements à la hauteur de la prestation offerte par les occupants de la Maison de la musique.

En attendant de tous les retrouver lors de la cinquième édition de la Fête de l'automne, le public pourra les retrouver à travers le Trégor, lors de leurs prestations individuelles, et notamment l'Orchestre d'Harmonie, pour ses 80 ans, lors du concert de la Sainte-Cécile qui sera sûrement une nouvelle fois un intermède musical fort.

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/cotes-darmor/perros-guirec/fete-de-l-automne-un-moment-magique-15-10-2018-12106690.php#w4diqW6jyiFvFpG5.99>